

SITZUNGSVORLAGE

Gremium **Gemeinderat**
öffentlich am 27.04.2020

Drucksache Nr. **2020/099**
Federführung Fachbereich Stadtplanung
Sachbearbeiter Claudia Adler
Stand 01.04.2020
Aktenzeichen 628.2
Mitwirkung

Straßenbenennung für das Baugebiet "Am Durrenberger Wald"

Beschlussvorschlag

Der Gemeinderat beschließt, für die im Lageplan für das Baugebiet „Am Durrenberger Wald“, Deuchelried dargestellte Straße die Bezeichnung „Schwanenweg“.

Sachdarstellung

Am 04.11.2019 hat der Gemeinderat den Satzungsbeschluss für den Bebauungsplan „Am Durrenberger Wald“ in Deuchelried gefasst. Das Baugebiet wird über eine neue Ringstraße, ausgehend vom Wolfazer Weg, erschlossen.

Der Ortschaftsrat Deuchelried hat sich in seiner Sitzung am 26.11.2019 mit dem Thema der Straßenbezeichnung befasst und den Empfehlungsbeschluss gefasst, die Straße „Schwanenweg“ zu nennen.

Nach eingehender Diskussion und dem Abwägen von Für und Wider kristallisierten sich zwei Vorschläge für die engere Wahl heraus: „Schwanenweg“ und „An der Halde“.

Die Vorschläge der engeren Wahl haben beide Bezug zu Deuchelried. Die Halde beim ehemaligen Skilift wurde schon in der Vergangenheit so genannt, der Schwan ist das Wappentier von Deuchelried.

Die Bezeichnung „Schwanenweg“ erhielt in der Abstimmung letztendlich die Mehrheit der Stimmen.

Finanzielle Auswirkungen

Es ergeben sich keine finanziellen Auswirkungen.

Anlagen

Auszug Planteil Bebauungsplan „Am Durrenberger Wald“, (04/2020)

